

# 85° Aniversario Corfo



**E**ste año, la Corporación de Fomento de la Producción de Chile (Corfo) conmemora su 85° aniversario. Desde su fundación en 1939, después del terremoto de Chillán, esta institución ha sido un pilar fundamental en el desarrollo económico y social del país, desempeñando un papel clave en la promoción de la industria, la innovación y la inversión.

Corfo nació con la visión de impulsar el crecimiento económico de Chile a través del fomento de la producción y la diversificación de sus sectores industriales. Durante sus años de historia, la institución ha liderado numerosos proyectos y programas que han contribuido significativamente al desarrollo del país.

Uno de los logros más destacados de Corfo ha sido su papel en la promoción de la innovación y la investigación científica. A lo largo del tiempo, la institución ha financiado una amplia gama de iniciativas que han fortalecido el ecosistema de innovación chileno, apoyando a emprendedores, investigadores y empresas en la búsqueda de soluciones creativas y tecnológicas.

Además, Corfo ha desempeñado un papel fundamental en la atracción de inversión extranjera y en la creación de un entorno propicio para el desarrollo empresarial. A través de sus programas de financiamiento y asistencia técnica, la institución ha apoyado a miles de empresas en su crecimiento y expansión, contribuyendo así a la generación de empleo y riqueza en todo el país.

## Contribuciones significativas

El compromiso de Corfo con el desarrollo sostenible y la inclusión social también ha sido una parte integral de su labor. La institución ha promovido iniciativas que buscan equilibrar el desarrollo económico con la protección del medio ambiente y la promoción de la igualdad de oportunidades, trabajando en estrecha colaboración con comunidades locales y grupos vulnerables. Sus líneas de trabajo principales incluyen:

**Fomento de la Innovación y la Investigación:** Corfo impulsa la innovación y la investigación científica a través de programas de financiamiento y apoyo a proyectos que promueven el desarrollo tecnológico y la creación de nuevos productos y servicios.

**Promoción del Emprendimiento:** La institución fomenta el espíritu emprendedor mediante programas de capacitación, mentoría y financiamiento para emprendedores y startups, con el objetivo de estimular la creación y consolidación de nuevas empresas.

**Atracción de Inversión Extranjera:** Corfo trabaja en la promoción de Chile como un destino atractivo para la inversión extranjera, facilitando el acceso a información y recursos para empresas internacionales interesadas en establecerse en el país.

## Corfo Chile: Un Legado de Desarrollo Económico y Social



Uno de los logros más destacados de Corfo ha sido su papel en la promoción de la innovación y la investigación científica. A lo largo del tiempo, la institución ha financiado una amplia gama de iniciativas que han fortalecido el ecosistema de innovación chileno.

**Desarrollo de Sectores Estratégicos:** La corporación identifica y promueve sectores económicos con potencial de crecimiento y competitividad, brindando apoyo financiero y técnico para su desarrollo y fortalecimiento.

**Desarrollo Regional:** Corfo implementa programas y proyectos orientados al desarrollo económico y social de las distintas regiones de Chile, buscando reducir las brechas de desarrollo y promover la equidad territorial.

**Fomento de la Exportación:** La institución apoya a empresas chilenas en su proceso de internacionalización, brindando asesoría, capacitación y financiamiento para mejorar su competitividad en los mercados internacionales.

**Sustentabilidad y Medio Ambiente:** Corfo promueve prácticas empresariales sostenibles y la protección del medio ambiente, apoyando iniciativas que buscan conciliar el desarrollo económico con la conservación de los recursos naturales.

EMPRENDE  
CREATIVO

CEDUC UCN



FELIZ 85 AÑOS  
CORFO

Ceduc UCN y Emprende Creativo, saluda a la Corporación de Fomento de la Producción por su permanente contribución y apoyo a fortalecer el emprendimiento en el ecosistema de la Región de Biobío.

**5** CFT Acreditado  
Comisión Nacional de Investigación y Control de la Competencia  
Resolución N° 14.914 de noviembre de 2016

# Fortalecer ecosistemas productivos

Es innegable el impacto que ha tenido Corfo en la economía y la sociedad chilena. Su legado de innovación, emprendimiento y desarrollo ha sentado las bases para un futuro sostenible para el país.

“Hoy el Comité Corfo trabaja en una importante misión en la Región del Biobío, fortaleciendo el ecosistema emprendedor, la innovación y la transformación productiva que nos permitirá alcanzar un desarrollo sostenible y territorialmente equilibrado. Este último punto es un desafío estratégico donde avanzamos a paso firme con dos programas de impacto nacional y mundial. Los dos programas estratégicos regionales, Métodos Modernos de Construcción Sostenible en Madera, Biobío Madera e Hidrógeno Verde para la Descarbonización de los Sectores Produc-

tivos, H2V Biobío, avanzan cada uno con una gobernanza compuesta por la articulación público, academia y privados. A estos dos programas se sumaría un enfocado en la agricultura sostenible. También creemos fuertemente en las industrias creativas y el enoturismo, materias que tienen un enorme potencial en las tres Provincias de nuestra región”, sostiene Roberta Lama directora regional de Corfo.

Iván Valenzuela, Administrador Regional del Biobío, destaca que Corfo juega un papel crucial en el desarrollo regional al fomentar la inversión y la innovación en diversas áreas económicas. “Nuestra misión es impulsar la competitividad y la diversificación productiva a través de herramientas de financiamiento y apoyo a proyectos que promuevan el crecimiento sostenible. En la Región del Biobío, por ejemplo, hemos contribuido significativa-



mente al desarrollo de sectores como la agroindustria, la biotecnología y la energía renovable, lo cual no solo fortalece la economía local, sino que también crea empleos de calidad y promueve una mayor igualdad de oportunidades.”

Valenzuela destaca que es clave mantener y reforzar la vocación industrial de la Región del Biobío, mediante inversiones estratégicas y una gestión efectiva del Gobierno Regional. “Creemos firmemente en un enfoque colaborativo, donde Corfo y el Gobierno regional puedan unir fuerzas para identificar y priorizar proyectos que tengan el potencial de transformar económicamente la región. Esto incluye respaldar los ecosistemas de innovación, apoyar a las pequeñas y medianas empresas en su proceso de digitalización e internacionalización, y fomentar el desarrollo de capacidades locales para la economía del futuro”, dijo



UNIVERSIDAD DEL BÍO-BÍO

## UBB saluda a la CORFO al cumplir 85 años impulsando el desarrollo de Chile y sus regiones

